

新 想いや決意を新たに 成人の門出を祝う

1月11日、市民文化センターで成人式が行われ522人が参加しました。新成人を代表して戸來力さん、上川原佳梨さんが誓いの言葉を述べ、全員で市民憲章を唱和し、決意を新たにしました。

その後、太鼓やよさこいソーランが行われ、新成人を祝いました。



表 おもてなしの心で迎えます 千家呈茶会 現代美術館

1月2日、現代美術館で表千家有志による呈茶会が開催されました。新年の初開館日ということで、多くの市民や県内外の家族連れが来館し、先着100人に茶菓子と抹茶が振る舞われました。

来館者は呈茶によるおもてなしに「心がなごみます」と笑顔で話していました。



冬 学ぶ楽しさを実感しよう 休み子ども学び塾ゆめ寺小屋

南公民館主催の小学生を対象とした「冬休み子ども学び塾ゆめ寺小屋」が開催。本事業は学ぶことへの関心や意欲を高めるために企画され、12月24日には茶道、25日には書き初め、26日には百人一首、1月6日には冬休み自習、7日には英会話教室が開催されました。参加者は冬休みの貴重な学習会で大きく成長しました。



小学校の課題に取り組みました

脳 読み書き・計算を通じて 脳の健康教室で脳の活性化を

10月1日から平成21年2月18日までに計18回開催される脳の健康教室が、1月14日南公民館で行われました。

生活の中で読み書き・計算を習慣化することにより、脳の活性化に効果があるという東北大学教授川島隆太さんの研究に基づくもので、65歳以上の市民27人が参加しました。参加者はボランティアの学習サポーターとコミュニケーションを楽しみながら、学習教材の課題に取り組んでいました。



1から100までの数字を並べます

新 昔なつかしの遊びに子どもたちは熱戦を繰り広げました 新春百人一首かるた会 十和田市百人一首愛好会主催

1月5日、中央公民館で十和田市百人一首愛好会主催の新春百人一首かるた会が行われました。小学1年生から6年生合わせて20人が参加し、日ごろの練習の成果を競いました。

結果は次のとおりです。第1位千引未春さん（南小学校5年）、第2位吉田美咲さん（三本木小学校4年）、高谷香澄さん（南小学校6年）です。



賞状左から千引未春さん、吉田美咲さん、高谷香澄さん